

ABSTRAK

Siti Na'imatul Mu'aminah, Analisis Pembelajaran Akhlak Melalui Kitab *At Tarbiyyah Wal Adabusy Syar'iyah* Pada Muatan Lokal Adab Di Madrasah Aliyah NU Nurussalam Besito Gebog Kudus Tahun Pelajaran 2016/2017. Program Studi Pendidikan Agama Islam, Jurusan Tarbiyah Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk menjawab rumusan masalah yang meliputi: untuk mengetahui pelaksanaan pembelajaran melalui kitab *At Tarbiyyah Wal Adabusy Syar'iyah* dalam muatan lokal adab di Madrasah Aliyah NU Nurussalam Besito Gebog Kudus tahun pelajaran 2016/2017, untuk menjelaskan faktor yang mendukung dan menghambat tercapainya pembelajaran akhlak melalui kitab *At Tarbiyyah Wal Adabusy Syar'iyah* pada muatan lokal adab di Madrasah Aliyah NU Nurussalam Besito Gebog Kudus tahun pelajaran 2016/2017, untuk mengetahui hasil dari pembelajaran akhlak melalui kitab *At Tarbiyyah Wal Adabusy Syar'iyah* terhadap perilaku peserta didik di Madrasah Aliyah NU Nurussalam Besito Gebog Kudus tahun pelajaran 2016/2017

Jenis dan pendekatan penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field Research*) dan menggunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan metode wawancara, observasi, dokumentasi yang diperoleh dari informan (Kepala Madrasah, Waka Kurikulum, Gureu mapel muatan lokal adab, peserta didik) terkait dengan permasalahan penelitian. Adapun lokasi penelitian di Madrasah Aliyah NU Nurussalam Besito Gebog Kudus.

Adapun hasil penelitian ini adalah 1) Pelaksanaan pembelajaran akhlak melalui kitab *At Tarbiyyah Wal Adabusy Syar'iyah* terkait dengan pemilihan kitab, kurikulum, metode yang digunakan, media pembelajaran, dan evaluasi pembelajaran. 2) Faktor pendukung dan pelaksanaan pembelajaran akhlak melalui kitab *At Tarbiyyah Wal Adabusy Syar'iyah* adalah: kompetensi guru, lingkungan, keterampilan. Sedangkan faktor penghambat adalah: kompetensi peserta didik, alokasi waktu, konten kitab. 3) Hasil pembelajaran akhlak melalui kitab *At Tarbiyyah Wal Adabusy Syar'iyah* ditunjukkan dalam tiga hal yaitu ranah kognitif, afektif dan psikomotor, kesemuanya menunjukkan hasil yang baik dilihat dari nilai, sikap keseharian dan keterampilan mereka dalam menuliskan atau membara konten arab.

Kata Kunci: Pembelajaran Akhlak, Melalui Kitab At Tarbiyyah Wal Adabusy Syar'iyah, Pada Muatan Lokal Adab